

Diamantene Hochzeit



Am 13. März 2008 feierte das Ehepaar Helga und Karl Fränkle das seltene Fest der diamantenen Hochzeit. Kennen gelernt haben sich die Beiden in einem Ludwigshafener Blumengeschäft. Aus ihrer 60-jährigen Ehe gingen zwei Jungs und ein Mädchen hervor, vier Enkel und zwei Urenkel vervollständigen das Eheglück. Während der 84-jährige Karl Fränkle u. a. 22 Jahre lang bei der Gemeinde Mutterstadt als "Holzwurm" arbeitete, hat seine Ehefrau den Haushalt und die Kindererziehung übernommen, zwischenzeitlich war sie Hausmeisterin im Wilhelm-Emmerich-Haus, dem früheren Feuerwehrhaus. Der großen Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte Landrat Werner Schröter die Glückwünsche des Rhein-Pfalz-Kreises in "flüssiger Form" sowie von Ministerpräsident Kurt Beck mit einem Geldpräsent. Auf unserem Bild von links: Landrat Schröter, das Jubelpaar und Bürgermeister Schneider.

(Amtsblatt vom 20. März 2008)

(Text und Bild: Gerd Deffner)